

## Ville de Fribourg: Une exposition sur l'architecture suisse

### Publié aujourd'hui

L'exposition itinérante, qui accompagne l'ouvrage SAY Swiss Architecture Yearbook, sera présentée à l'Atelier à Fribourg.

Delphine Francey

L'exposition itinérante, accompagnant la publication de l'annuaire de l'architecture SAY Swiss Architecture Yearbook, fera une halte à Fribourg. Elle prendra ses quartiers à l'Atelier du 1er au 22 octobre, ceci grâce à la collaboration entre la ville de Fribourg et la Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA-FR). Cette exposition a été réalisée par le Musée Suisse de l'architecture et la revue werk, bauen + wohnen. Les visiteurs auront l'occasion de découvrir cet ouvrage qui s'intéresse à la diversité de l'architecture suisse, qu'elle soit urbaine ou rurale, grand projet précurseur ou laboratoire d'innovation à petite échelle.

En parallèle, une conférence consacrée à la transformation architecturale sera organisée le 15 octobre à 18 h. Elle présentera les projets de trois figures de l'architecture suisse: Harry Gugger, fondateur de Studio Gugger, Sébastien Chaperon, architecte fribourgeois et enseignant à la HEIA-FR ainsi que Simon Chessex associé du cabinet genevois Lacroix-Chessex et professeur à la HEIA-FR.

>> Exposition ouverte au public à l'Atelier (place de Notre-Dame 16), du 1er au 22 octobre, de 9 h à midi et de 14 h à 17 h (lundi au vendredi) et de 10 h à 16 h (samedi).

